

かがやく 瞳



本格的な冬到来

先日降り積もった雪も、雨でいったんは全部消えたのですが、またしても辺り一面真っ白になってしまいました。本格的な冬の到来を感じさせます。

雪の多い秋田の冬は、厄介者のように捉えられる一面もありますが、私たちを逞しくしてくれる面もあります。雪が降る中登校班で歩いてくること、外に出る準備や装備に手間がかかること、「軒下を歩かない」「流雪溝の蓋が開いていないか」に気を付けることなどの注意点が多数発生します。このように、たくさんの苦難を乗り越える必要があります。しかし、悪いことばかりではありません。子ども時代の苦難を乗り越える経験は大人になった時、必ず生かされます。様々な逆境に立ち向かい、努力を重ね、成功を勝ち取る力となります。また、この雪はこの地域の豊かな食文化の源となっています。美味しい水を飲み、そのきれいな水で育てられた米や野菜を食べているわたしたちは、この豊かな自然を享受していると言えます。その自然に感謝しながら、雪に負けない体力と精神力を養っていきましょう。

「冬来たりなば春遠からじ」です。冬に鍛え、成長の春をみなさんと迎えましょう。

活躍紹介

第16回大仙市子ども囲碁大会

十三路盤コース	準優勝	5年	○	○	○	○
	第三位	5年	○	○	○	○
九路盤コース	第六位	3年	○	○	○	○

令和5年度社会科資料展

奨励賞	5年	○	○	○	○	「ぼくの町のハザードマップ」
奨励賞	5年	○	○	○	○	「新聞記者体験と主な発電方法のまとめ」
奨励賞	4年	○	○	○	○	「大仙市で見つかった土ぐうについて」

第60回記念大曲仙北小中音楽祭キャッチコピー

最優秀賞 4年 ○ ○ ○ ○

「歌っていいね ～音楽の力 無限大～」

第33回東アジアホープス卓球大会

秋田予選会

優勝 5年 ○ ○ ○ ○

秋の火災予防防火ポスターコンクール

優秀賞 4年 ○ ○ ○ ○

大曲消防署長さんから賞状が手渡されました。→→→

